

Tendrá amplia actividad el softbol cubano en 2019



La Habana, 1ro mar. (JIT) El Softbol finalizó hace apenas horas el campeonato nacional del sexo femenino, pero su calendario no se detiene.

Los hombres discutirán el título de Cuba del 15 al 25 de marzo en Ciego de Ávila, con la participación de seis conjuntos.

El mes de mayo traerá dos competencias fundamentales en la pirámide de este deporte: del 3 al 9, en Guantánamo, se jugará la segunda división femenina de la categoría escolar. Holguín, Las Tunas, Camagüey y la provincia sede disputarán un boleto, para ascender al primer nivel.

En Santiago de Cuba, del 7 al 12, tendrá lugar el torneo nacional juvenil entre hombres, con seis equipos convocados por invitación.

Este es un evento estratégico, porque el sector masculino no cuenta con matrícula deportiva en las categorías inferiores, pero a partir del año próximo entrará en el calendario oficial del Inder, según afirmó a **JIT** Maikel Iburgüen, metodólogo nacional de la disciplina.

La ciudad de Manzanillo, en Granma, acogerá la primera división del nacional escolar (F) del 4 al 11 de julio, con Granma, Santiago de Cuba, Villa Clara, La Habana, Pinar del Río y Sancti Spíritus como

elencos protagonistas. El último lugar desciende.

Septiembre y octubre deparan la celebración de la segunda división para mayores entre féminas y hombres, con inscripción abierta. El ganador de ambos torneos obtendrá el derecho a participar en los campeonatos nacionales del año venidero, que deben celebrarse en Granma y Santiago de Cuba, respectivamente.

Los compromisos internacionales también serán exigentes. Cuba regresa a un campeonato mundial masculino después de su única incursión en Canadá en 1988, cuando obtuvieron el cuarto lugar.

Los cubanos jugarán en la cita del orbe que se celebrará en la República Checa, entre el 13 y el 23 de junio. La justa será una excelente antesala para los Juegos Panamericanos de Lima, donde también estarán los softbolistas dirigidos por Leonardo Cárdenas.

Las mujeres tienen su mayor compromiso en el Preolímpico de las Américas, con sede en septiembre en tierras canadienses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/184800-tendra-amplia-actividad-el-softbol-cubano-en-2019>



Radio Habana Cuba